



Lampenfassung mit Schalter und Stecker

Produktinformation

- Artikelnummer:** 9801W: E14, Weiß
9801S : E14, Schwarz
9802W: E27, Weiß
9802S : E27, Schwarz

Lieferumfang

- Lampenfassung E27 / E14
- 3,5m langes Kabel mit integriertem Schalter
- Netzstecker

Sicherheitsanweisungen

- Verwenden Sie das Produkt nur in Innenräumen.
- Achten Sie darauf, dass das Kabel und die Fassung nicht beschädigt sind.
- Das Produkt darf nur an eine Steckdose mit der richtigen Spannung angeschlossen werden (220-240 V).
- Die maximale Wattzahl der Leuchtmittel, die in die E27-Fassung eingesetzt wird, darf 60 W nicht überschreiten. Die maximale Wattzahl der Leuchtmittel, die in die E14-Fassung eingesetzt wird, darf 40 W nicht überschreiten.
- Schalten Sie die Stromversorgung aus, bevor Sie die Glühbirne wechseln oder Wartungsarbeiten durchführen.

Montageanleitung:

Überprüfen des Produkts:

- Entpacken Sie das Produkt vorsichtig und überprüfen Sie, ob alle Teile vorhanden und unbeschädigt sind.

Glühbirne einsetzen:

- Vergewissern Sie sich, dass das Produkt vom Stromnetz getrennt ist.
- Schrauben Sie eine geeignetes Leuchtmittel vorsichtig in die Fassung ein. Achten Sie darauf, das Leuchtmittel nicht zu fest anzuziehen, um ein Zerschlagen zu vermeiden.

Anschluss an die Stromversorgung:

- Stecken Sie den Netzstecker des Kabels in eine Steckdose.
- Vermeiden Sie es, das Kabel zu knicken oder zu belasten, um eine längere Lebensdauer zu gewährleisten.

Schalten der Lampe:

- Verwenden Sie den im Kabel integrierten Schalter, um die Lampe ein- und auszuschalten.

Platzierung der Lampe:

- Hängen Sie die Lampenfassung an den gewünschten Ort, z.B. über einem Tisch oder in einer Ecke.
- Achten Sie darauf, dass das Kabel nicht im Weg liegt und nicht zur Stolperfalle wird.

Wartung und Pflege

- Schalten Sie die Lampe aus und ziehen Sie den Stecker, bevor Sie Wartungsarbeiten durchführen.
- Reinigen Sie die Fassung und das Kabel regelmäßig mit einem trockenen oder leicht feuchten Tuch. Vermeiden Sie aggressive Reinigungsmittel.
- Überprüfen Sie das Kabel regelmäßig auf Schäden und ersetzen Sie es bei Bedarf.

Hinweise zur Entsorgung

- Entsorgen Sie das Produkt umweltgerecht. Elektronische Geräte und Zubehör dürfen nicht im Hausmüll entsorgt werden. Nutzen Sie die entsprechenden Recyclingmöglichkeiten..

Kontakt bei Fragen und Problemen:

- Sollten Sie Fragen haben oder auf Probleme stoßen, wenden Sie sich bitte an den Kundenservice des Herstellers.

Lamp holder with switch and plug



Product information

Article number: 9801W: E14, white
9801S: E14, black
9802W: E27, white
9802S: E27, black

Package Contents

- Lamp holder E27 / E14
- 3,5m cable with integrated switch
- Plug

Safety instructions

- Use the product indoors only.
- Ensure that the cable and the socket are not damaged.
- Only connect the product to a socket with the appropriate voltage (220-240 V).
- The maximum wattage of the bulb used in the E27 socket must not exceed 60 W..
The maximum wattage of the bulb used in the E14 socket must not exceed 40 W..
- Turn off the power supply before replacing the bulb or performing maintenance.

Assembly instructions:

Check the Product:

- Carefully unpack the product and ensure that all parts are present and undamaged

Insert the Bulb:

- Make sure the product is disconnected from the power supply.
- Carefully screw in a suitable bulb into the socket.
Avoid overtightening the bulb to prevent breakage.

Connecting to Power:

- Plug the cable's plug into a power outlet.
- Avoid bending or stressing the cable to ensure a longer lifespan.

Switching the Lamp On/Off:

- Use the integrated switch on the cable to turn the lamp on and off.
- The switch is located approximately halfway down the cable and is easy to operate by pressing

Placing the lamp:

- Hang the lamp holder at the desired location, such as above a table or in a corner.
- Ensure that the cable is not in the way and does not pose a tripping hazard.

Maintenance and Care:

- Turn off the lamp and unplug it before performing any maintenance.
- Clean the socket and cable regularly with a dry or slightly damp cloth. Avoid using harsh cleaning agents.
- Regularly inspect the cable for damage and replace it if necessary.

Disposal Instructions:

- Dispose of the product in an environmentally friendly manner. Electronic devices and accessories should not be disposed of in household waste. Use appropriate recycling facilities.

Contact for Questions and Issues:

- If you have any questions or encounter any problems, please contact the manufacturer's customer service.